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PROCES-VERBAL 

COMITE DIRECTEUR  
 

Réunion du : 
à : 

13 janvier 2025 
18h00 au siège du District du Loiret de Football – 16 Avenue des 
Droits de l’Homme 45000 ORLEANS 

Présidence : Benoît LAINE 

Présents : 

Gilbert BECU - Bernard BOURILLON - Michel CASSEGRAIN - Eric 
DEMAISON - Daniel GASNIER – Dominique GAUTHIER – Bernard 
JAHIER - Eric JOUBERT - Philippe MANSO – Chantal NEROT – Serge 
THOMAS   

Excusés : 
Magali DE BONNEFOY - Michel LALUQUE - Ghislain MARTIN – Patrick 
MINON - Marc MAUFROY – Dominique CHARBONNEAU  

Assistent : 
Marie-Chantal PEREZ – Stéphanie CHAZEIRAT - Jean-Luc MATHIEU – 
Nicolas COUILLAUD 

 
 
 
 
Préambule : 
 
Sur proposition de son Président, le Comité Directeur décide à l’unanimité de coopter en son sein 
jusqu’à la prochaine Assemblée Générale du District, Mesdames Marie-Chantal PEREZ et Stéphanie 
CHAZEIRAT afin de compenser les vacances de Bruno PAON et Annabel ROBLEDO, démissionnaires. 
 
Conformément aux dispositions statutaires, ces deux membres seront présentés à la prochaine AG du 
District dans le cadre d’élection complémentaire pour intégrer le Comité Directeur jusqu’à la fin de la 
mandature.  
 
 

1) ADOPTION DU PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR DU 18.11.2024 
 

Aucune remarque n’étant formulée, le procès-verbal est adopté à l’unanimité. 

 
2) CIVILITES 

 



 

 

- Décès 
 

Le Comité Directeur, 
 

- informé des décès de : 
     . Bernard BARBET, ancien Président de la Ligue du Football Amateur, ancien membre du  
       COMEX et ancien Président de la Ligue Rhône-Alpes de Football, 
     . Michelle DUPUIS, maman de Frédérique PAON, Présidente du club USM Olivet et belle-mère  
       de Bruno PAON, ancien membre du Comité Directeur du District, 
     . Dominique CHENAULT, ancien membre de Commissions Départementales du District, 
     . du gendre de Patrick MINON, membre du Comité Directeur du District, 
     . du papa de Laurent HATTON, membre de la Commission Sportive et des Calendriers du  
       District, 
     . de Liliane COURCELLE, Correspondante du club St Pryvé St Hilaire FC, 
 

- présente aux familles des disparus et à leurs proches, ses plus sincères condoléances, s’associe à 
leur peine et les assure de toute sa sympathie attristée. 

 
 

3) COMMUNICATIONS DU PRESIDENT 

❖ Informations Fédérales 
  

- Procès-verbaux des réunions du Bureau Exécutif de la L.F.A. des 15/11/2024 et 06/12/2024 et du 
Comité Exécutif de la F.F.F. du 07/11/2024 

 
Pris note. 
 

- Clôture du dispositif d’animations clubs « Le Foot entre en jeu » 
 
Le bilan définitif du dispositif d’animations « Le Foot entre en jeu » proposé par la Ligue du Football 
Amateur et la Direction Technique Nationale à l’ensemble des 12.000 clubs afin qu’ils se mobilisent dans 
le cadre du programme fédéral dédié aux Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, fait état de : 

- 1.576 actions déposées par 423 clubs, 
- plus de 83.000 participants. 

 
Les clubs les plus actifs ont été valorisés : 

- 104 clubs récompensés « médaille de Bronze » (2 actions minimum déposées), 
- 77 clubs récompensés « médaille d’Argent » (4 actions minimum déposées), 
- 70 clubs récompensés « médaille d’Or » (8 actions minimum déposées). 

 
Chaque club lauréat, quelle que soit la médaille obtenue, bénéficiera d’un bon d’essence 
« Intermarché » d’une valeur de 100 €. Quant aux autres médaillés d’Argent et d’Or, ils recevront 
respectivement un bon d’achat « Nike » d’une valeur de 300 € et 500 €. 
 
Le Comité Directeur regrette qu’aucun club du Loiret n’ait été récompensé. 
 

- Opération « Toutes Foot » - saison 3 
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Pour la troisième année, la Fédération Française de Football reconduit le dispositif « Toutes Foot ». 
En partenariat avec le Crédit Agricole, Intermarché et soutenu par Nike, ce programme vis à poursuivre 
le développement de la pratique féminine et à favoriser l’accessibilité des jeunes filles et des femmes à 
tous les rôles dans le football (joueuses, éducatrices, arbitres et dirigeantes). 
Les inscriptions des clubs au dispositif sont closes depuis le 31 décembre 2024. 
 

- Présidence de la L.F.A. 
 
Nomination par le Président réélu de la F.F.F. Philippe DIALLO, de Claude DELFORGE, membre du Comité 
Exécutif de la F.F.F. et Président du District du Val d’Oise, à la Présidence du Bureau Exécutif de la Ligue 
du Football Amateur (B.E.L.F.A.), en conformité avec les dispositions de l’article 43 des Statuts de la 
L.F.A. 
Pris note. 
 

❖ Informations District 
 

-   Représentation du District 
 
. Assemblée Générale de l’USM Saran, le 20 décembre 2024 : Benoît LAINE 
. Assemblée Générale du CJF Fleury les Aubrais, le 20 décembre 2024 : Eric DEMAISON 
 
Remerciements aux membres du Comité Directeur ayant pu assurer cette mission de représentation. 
 

- Recrutement d’un Conseiller Technique chargé du développement du football féminin et des 
nouvelles pratiques 

 
Consécutivement au départ de Mickaël MARIE (rupture conventionnelle de son contrat de travail) en 
date du 20 décembre 2024, le Président Benoît LAINE précise les points suivants : 

- appel à candidatures sur le poste à pourvoir via le site internet du District (lettre de motivation, 
CV, diplômes requis), 

- 18 candidatures exprimées, 
- 3 candidats retenus pour un entretien d’embauche 
- 1 désistement 
- 2 candidats reçus en présentiel le 22 décembre 2024 

 
Le Président informe les membres du recrutement de Manon GEORGES, actuellement sous contrat 
d’apprentissage à la Ligue Centre Val de Loire jusqu’au 30 juin 2025, selon les modalités de mise en 
œuvre du poste de travail suivantes : 

- mise à disposition du District de Manon par la Ligue à compter du 1er février 2025 sur la base de 2 
jours par semaine jusqu’au 30 juin 2025, dans le cadre d’une convention de MAD, 

- recrutement définitif de Manon par le District à partir du 1er juillet 2025 sur la base d’un contrat à 
durée indéterminée à temps complet. 

 
- Demande d’aide financière pour un jeune arbitre : Noé LETHUMIER 

 
Le Comité Directeur, 
 

- sur proposition de son Président Benoît LAINE, 
   ➔   décide d’accompagner financièrement le jeune arbitre Noé LETHUMIER et son lycée Joseph  



 

 

          FOURNIER d’Auxerre (filière arbitrage) dans le cadre de sa participation à un évènement  
          international à Tirana en Albanie du 14 au 18 avril 2025, lié au coût du billet d’avion et de la  
          restauration, estimé à 750 euros, sur la base de 400 € ainsi affectée : 

- Participation du District : 150 € 
- Participation de la CDA : 150 € 
- Participation de l’UNAF : 100 € 

 
- Planning des réunions du Comité Directeur – 1er semestre 2025 

 

Le Comité Directeur valide le planning de ses réunions au cours du 1er semestre 2025 comme suit : 
 

- Lundi 17 février 2025 à 18h00 
- Lundi 14 avril 2025 à 18h00 
- Lundi 26 mai 2025 à 18h00 
- Lundi 30 juin 2025 à 18h00 

 
 

4) COMMUNICATIONS DU SECRETAIRE GENERAL 
 

- Statistiques Licences 
 
Le District enregistre à la date du 8 janvier 2025 une légère baisse de ses licenciés : 20.747 contre 
21.128 la saison dernière à la même date (soit - 381 licences représentant – 1,80 %), diminution 
essentiellement remarquée au niveau du football d’animation. 
 
 

5) COMMUNICATIONS DU TRESORIER GENERAL 
 

Le Trésorier Général Eric JOUBERT rappelle que le versement des indemnités d’arbitrage est appliqué 
selon les accords définis : première semaine de chaque mois.  
 
 

6)  DOSSIER D’ACTUALITE 
 

- Compte-rendu de l’Assemblée Fédérale du 14/12/2024 
 
Le Président Benoît LAINE commente les principaux points abordés : 
 

- élection du Président de la F.F.F. et des membres du Comité Exécutif de la F.F.F., 

- approbation des modifications des textes réglementaires fédéraux, 

- approbation des comptes, 

- … 
 

- Compte-rendu de la réunion du Comité de Direction de la Ligue du 10/12/2024 
 
Le Président Benoît LAINE indique que la séance a été articulée autour des thèmes suivants : 
 

- validation du dossier de la Petite Mérie, 

- nomination du Bureau Directeur, 

- composition des Commissions Régionales, 
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- classement du Fair-Play, 

- licence à points, 

- point finances, 

- questions d’arbitrage 
 

- Homologation des calendriers Jeunes, Féminines et Football d’Animation – 2ème phase 
 
Le Comité Directeur homologue les calendriers Jeunes et Féminines établis par les Commissions 
compétentes pour la 2ème phase des compétitions : 
 

- U17 Elite, D1 et D2 

- U15 Interdistricts, D1, D2, D3 et à 8 

- U13 Elite, D1, D2 et D3 

- U12 Elite et D1 

- U11 niveaux 1, 2 et 3 

- U10 niveaux 1 et 2 

- U15 F 

- U13 F 
 

- Week-end des bénévoles à Clairefontaine les 15 et 16 mars 2025 
 
Le Comité Directeur  
 

- sur proposition du Secrétaire Général Michel CASSEGRAIN, 

- vu les critères fédéraux à respecter pour le choix des invités, 
   ➔  décide de désigner les dirigeants/dirigeantes bénévoles suivantes pour participer au week-end des  
          bénévoles à Clairefontaine organisé chaque saison par la F.F.F., cette année les 15 et 16 mars  
          2025 : 
 

 
 

- Représentation du District dans les Commissions Régionales  
Le Comité Directeur, 
 

- vu la demande exprimée par la Ligue,  
   ➔  décide de désigner les représentants du District suivants dans les Commissions Régionales ci- 



 

 

          après : 
    
Pôle Féminisation – Bénévolat – Engagement 
 

- Commission Féminisation : Stéphanie CHAZEIRAT 

- Commission Inclusion (Handisport – sport adapté) : Marie-Chantal PEREZ 
 
Pôle Technique – Fonctionnement Général 
 

- Commission Développement Animation des Pratiques : Michel LALUQUE 

- Commission Tous les Football et Sport Santé : Marie-Chantal PEREZ 

- Commission Développement du Futsal : Daniel GASNIER 

- Commission Projet de Performance Fédéral : Philippe MANSO 

- Commission Football en Milieu Scolaire et Universitaire : Benoît LAINE 

- Commission Accompagnement des Clubs :  
                  . Référents départementaux Labels : Florian VINCENT + Eric DEMAISON 
                  . Référent des autres dispositifs fédéraux (club Lieu de Vie, PEF) : Marie-Chantal PEREZ 

- Commission Emploi Formation – Service Civique : Jean-Luc MATHIEU 

- Commission Formation de Dirigeants : Bernard BOURILLON – Jean-Luc MATHIEU 
 

- Organisation de la commémoration du centenaire du District 
 
Benoît LAINE et Eric DEMAISON dressent le cadre général de l’organisation projetée et précisent les 
pistes de réflexion avancées en termes de communication (affiche spécifique, invitations, quizz, tombola 
en ligne, …). 
 

- Organisation des finales des Coupes Départementales du 01/06/2025 
 

 
 

- Examen des demandes d’ententes  
 

Le Comité Directeur,  
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      -   vu la demande exprimée par les clubs,  

      -   considérant l'avis favorable émis par le groupe de travail en charge de l'examen des projets  
          d'ententes, 

  ➔ valide pour la saison 2024/2025, la constitution des ententes suivantes : 
 

     

Catégorie
N° équipe le 

cas échéant

N° 

affiliation
Nom N° affiliation Nom

U13F 1 505347 NEUVILLE SPORTS 505081 COC CHILLEURS AUX BOIS

U11 1 545601 TIGY VIENNE 505379 US CHATEAUNEUF SUR LOIRE

Club support Club constituant 1

 
 
Par ailleurs, le Comité Directeur, 
 
      -   vu la demande formulée par le District du Loir et Cher et par les clubs concernés,  

      -   considérant l'avis favorable émis par le groupe de travail en charge de l'examen des projets  
          d'ententes, 
➔ émet un avis favorable à la constitution de l’entente suivante pour la 2ème phase de la  

          saison 2024/2025 entre les clubs Beauce FC (41) et AS Baccon Huisseau (45) dans la catégorie U15. 
 
 

7) COMMUNICATION DES POLES D’ACTIVITES 
 

- Commission Préformation 
 
En l’absence de Patrick MINON, le Président Benoît LAINE dresse un bilan pour les catégories U12 – U13 
et U15 (photographie à mi-saison par rapport à la seconde phase 2023/2024) en termes de : 
 

- équipes engagées 
- amendes appliquées 
- demandes diverses reçues par mail (reports de matchs, …) 

 
- Commission des Délégués 

 
Daniel GASNIER indique : 
 

- une réunion de la Commission des Délégués suivie d’une session de formation dédiée aux 
nouveaux délégués et complétée par une réunion de travail de l’ensemble des délégués officiels 
du District se tiendront le samedi 25 janvier 2025 en matinée au siège du District, 

- une réunion de la Commission Régionale des Délégués sera organisée au siège du District le 15 
avril prochain. 

 
- Commission de Discipline 

 
Marie-Chantal PEREZ rapporte l’inquiétude des membres de la Commission de Discipline au regard de la 
recrudescence des dossiers touchant la catégorie U17 à traiter.  

 
- Commission des Terrains et Infrastructures Sportives  

 



 

 

Eric JOUBERT précise que la Commission travaille essentiellement pour l’heure sur la planification des 
visites d’installations sportives à effectuer en 2025, notamment celles concernant les gymnases. 
Il évoque également l’évolution de l’application fédérale Stadium, outil indispensable à la gestion des 
infrastructures sportives pour les Ligues et Districts. 
 

- Commission des Arbitres 
 
Nicolas COUILLAUD commente les points suivants : 
 

- effectif de 169 arbitres actuellement désignables, 
- prochaine F.I.A. en février (16 inscrits à ce jour), 
- formation des arbitres de clubs réalisée à Cléry St André : remercie au club local pour l’accueil très 

chaleureux réservé aux participants, 
- journées de l’arbitrage à organiser au printemps. 

 
- Commission Sportive et des Calendriers 

 
Michel CASSEGRAIN fait le point sur les compétitions à mi-saison. 
 

 
8) QUESTIONS DIVERSES 

 
Le Président Benoît LAINE revient sur les récents évènements qui se sont déroulés sur le territoire 
départemental et les prochaines échéances : 
 

- réunion des éducateurs de clubs et intervention du représentant de l’Association Colosse aux 
pieds d’Argile à St Martin d’Abbat le samedi 11 janvier 2025, 

- tournoi des Reines au Five à Ingré les samedi 11 et dimanche 12 janvier 2025, 
- coupes hivernales futsal de jeunes (rassemblements réalisés et à venir) 
- remises des labels à Ingré le mercredi 15 janvier 2025 et à Jargeau St Denis le vendredi 31 janvier 

2025.  
 
Le Comité Directeur adresse ses félicitations à Philippe GALLE, Président du District d’Indre et Loire, et 
Antonio TEIXEIRA, Président de la Ligue Centre Val de Loire, pour leur élection, respectivement à la 
présidence du Collège des Présidents de Districts et à celle du Collège des Présidents de Ligue : ils 
siègeront de fait tous les deux au Bureau Exécutif de la L.F.A. 
 
Après un traditionnel tour de table, l’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h15. 
 

Prochaine réunion du Comité Directeur : lundi 17 février 2025 à 18h00. 
 

_________________________ 
 
 

 Le Président 
 LAINE Benoit 
 
 
 
 

PUBLIE LE 16/01/2024 


